

Opening new horizons

PresseMitteilung



1 von 1

04/23

13.04.2023

„AIDAdiva“ eröffnet am 14. April die Warnemünder Kreuzfahrtsaison

Port Party für Doppelanlauf von „AIDamar“ und „AIDAsol“ am 16. April / Erstmals zwei Schiffe an der Landstromanlage

Das Kreuzfahrtschiff „AIDAdiva“ wird am Freitag, den 14. April gegen 8 Uhr am Liegeplatz P7 im Heimathafen an der Warnowmündung anlegen und gegen 18 Uhr mit den ersten Warnemünder Kreuzfahrtgästen des Jahres in See stechen und die Kreuzfahrtsaison in Rostocks Ostseebad eröffnen. „Wir freuen uns über den Beginn der Kreuzfahrtsaison 2023 in Warnemünde und in ganz Mecklenburg-Vorpommern“, sagt Dr. Gernot Tesch, Geschäftsführer des Hafensbetreibers ROSTOCK PORT: „Die Kreuzschiffahrt in Warnemünde ist ein wichtiger wirtschaftlicher Faktor für Stadt und Land sowie ein Aushängeschild und Imagebotschafter für Urlaub in unserem Bundesland.“

Einen Tag später am 15. April legt mit „Balmoral“ der englischen Reederei Fred Olsen Cruise Lines das erste Kreuzfahrtschiff mit internationalen Gästen im Ostseebad an, bevor am Sonntag, den 16. April der erste Doppelanlauf mit „AIDamar“ und „AIDAsol“ in Warnemünde stattfindet. Erstmals sollen an diesem Tag zwei Kreuzfahrtschiffe parallel mit umweltfreundlichem Landstrom versorgt werden. Bis zum Auslaufen der beiden Schiffe gegen 20.30 Uhr findet am Neuen Strom eine Port Party mit einem umfangreichen maritimen Programm statt.

Nach aktuellem Stand werden 134 Schiffsanläufe an 108 Tagen des Jahres 2023 in Rostocks Ostseebad erwartet. 31 Kreuzfahrtschiffe von 22 internationalen Kreuzfahrtreedereien besuchen in dieser Saison Warnemünde. Die Kreuzfahrtsaison endet am 29. Oktober mit dem Anlauf von „AIDamar“.

Im Dezember beschließen die Kreuzfahrtschiffe „Amera“ und „Spirit of Discovery“ mit ihren Anläufen am 18. und 28.12. das Kreuzfahrtjahr 2023.

Weitere Informationen: www.rostock-port.de